



飲食節上折優惠

七月

7折

八月

8折



四人共享宴

名廚積奇蝦
 獅頭漁排養殖
 清蒸南丫石蚌魚
 上湯波士頓龍蝦
 配伊麵
 豉油皇本地魷魚
 得獎咕嚕肉
 本地時蔬

原價	七月7折	八月8折
\$1,048	\$733	\$838

* 菜價包括茶芥及加一服務費
 3天前預付全數，可享蜂蜜檸檬特飲壹樽 (價值\$98/1L)

十人全盛宴

天虹秘製椒鹽海生蝦
 豉油皇本地魷魚
 大紅鮑兩味
 翡翠炒球
 古法陳皮蒸頭脯
 豉椒炒蜆
 漁家醬蒸貴妃蚌
 上湯波士頓龍蝦
 配伊麵
 魚湯櫻花蝦浸時蔬
 紅燒乳鴿
 南丫蝦羔炒飯

原價	七月7折	八月8折
\$3,340	\$2,338	\$2,672

* 菜價包括茶芥及加一服務費
 3天前預付全數，可享蜂蜜檸檬特飲兩樽 (價值\$98/1L)



Central 中環 Tsim Sha Tsui 尖沙咀 Sok Kwu Wan 索罟灣

◦ 供應期由2020年6月25日起至2020年8月31日止 ◦ 推廣期有限，菜式如有更改或暫停，恕不另行通知 ◦ 此菜譜不能與其他優惠同時使用
 ◦ 菜譜菜式、贈送飲品恕不更改 ◦ 優惠需預早3天前預訂並繳付全額訂金 ◦ 全日供應，不設廳房 ◦ 南丫天虹海鮮酒家保留最終修改之權利
 ◦ Menu valid from Jun 25, 2020 to Aug 31, 2020 ◦ Limited promotion period, menu items may change without advance notice ◦ This menu cannot be used in conjunction with any other promotions/offers/coupons ◦ No changes on the menu is allowed ◦ Must be reserved at least 3 days in advance with full-payment deposit ◦ The menu is applicable whole day, but not to be consumed in private room ◦ Lamma Rainbow Seafood Restaurant reserves the right of all final decisions

Info 南丫島索罟灣第一街1A-1B,23-27號地下
 1A-1B,23-27,First Street,Sok Kwu Wan, Lamma Island

(852) 2982-8100
 www.lammarainbow.com

餐廳提供免費賓客專船接載服務，歡迎致電查詢
 Restaurant offers Free Ferry service, please call for inquiries



南丫天虹
 Lamma Rainbow